
MÓDULO 5: INDO MAIS LONGE AINDA 

BÔNUS 2: 

ALGUMAS TERMINAÇÕES IMPORTANTES: 

-FUL, -LESS, -ABLE, -IBLE, -NESS, -HOOD, -SHIP

Segue abaixo, uma pequena lista de palavras com terminações especiais. 

Conhecer os grupos de palavras por suas terminações é algo muito útil 

especialmente na leitura. Pode ser que diante de textos mais longos você possa 

deduzir o significado das palavras por sua terminação. 

1. -FUL

Muitas palavras em inglês terminam com -FUL. 

-FUL vem de FULL (=cheio, estar cheio de).

Assim: 

Beauty (beleza) + FUL = beautiful (bonito, bonita) 

Care (cuidado) + FUL = careful (cuidadoso, cauteloso) 

Mais exemplos: 

colorful = colorido 
doubtful = duvidoso 

fearful = medroso 
faithful = fiel 

grateful = grato 
hopeful = esperançoso 
powerful = poderoso 
playful = brincalhão 
painful = doloroso 
skillful = habilidoso 
thoughtful = pensativo; atencioso, amável 

useful = útil 



wonderful = maravilhoso 

2. -LESS

Less ( =menos, sem)

Exemplos:

Pain (= dor) + LESS = painless (indolor)

Shame (= vergonha) + LESS = shameless (sem vergonha)

Outros exemplos:

colorless = sem cor

careless = descuidado, negligente

doubtless = indubitável

hopeless = sem esperança, desesperançado

homeless = sem lar (sem teto)

useless = inútil

powerless = impotente

meaningless = sem sentido

priceless = sem preço, não tem preço

speechless = sem fala, sem palavra

topless = sem a parte da roupa que cobre o peito

stainless = sem mancha, inoxidável

fearless = destemido

faithless = infiel

endless = sem fim, interminável

wireless = sem fio

worthless = que não vale nada, sem valor

3. -ABLE / -IBLE

As terminações -ABLE e -IBLE= correspondem a -ÁVEL / -IVEL:

Exemplos:

Accept (aceitar) + ABLE = acceptable (aceitável)

Drink (beber) + ABLE = drinkable (bebível)

Outros exemplos:

Accessible = acessível

admissible = admissível



audible = audível 

convertible = conversível 

credible = crível 

defensible = defensável 

digestible = digerível 

discernible = discernível 

dismissible = destituível 

believable = crível, fidedigno 

achievable = realizável 

applicable = aplicável 

comparable =comparável 

reliable = confiável 

predictable = previsível 

unbelievable = inacreditável 

responsible = responsável 

understandable = compreensível 

4. -NESS

A terminação -NESS é a marca de nomes abstratos. 

Exemplos: 

Sad (=triste) + NESS = sadness (tristeza) 

Happy (=feliz) + NESS = happiness (felicidade, alegria) 

Outros exemplos: 

awareness = consciência 
baldness = calvície 
bitterness = amargura 
blindness = cegueira 
business = negócio 
consciousness = consciência 
craziness =loucura 
darkness = escuridão 
emptiness = vazio 
fitness = boa forma 
forgiveness = perdão 
goodness = bondade 
greatness = grandeza 
holiness = santidade 
idleness = ociosidade 
illness = enfermidade 
kindness  = gentileza 



laziness  = preguiça 
lightness  = leveza 
loneliness = solidão 
madness = loucura 
selfishness = egoísmo 
seriousness = seriedade 
sickness = doença 
sweetness = docura 
tenderness = ternura 
tiredness = cansaço 
unhappiness = infelicidade 
usefulness = utilidade 
weakness = fraqueza 
wilderness  = ermo, lugar selvagem 

5. -HOOD    /   -SHIP

As terminações  -HOOD  e  -SHIP  também formam palavras abstratas: 

Exemplos: 

Brother (irmão) + HOOD = brotherhood (irmandade) 

Friend (amigo) + SHIP = friendship (fraternidade) 

Outros exemplos: 

adulthood = adultidade 

childhood = infncia 

falsehood = falsedad   

manhood = virilidade 

motherhood = maternidade 

neighborhood = vizinhança 

priesthood = sacerdócio 

partnership = parceria (sociedade) 

leadership = liderança 

censorship = censura 

championship = campeonato 

citizenship = cidadania 

companionship = companheirismo 

dictatorship = ditadura 

fellowship = companheirismo 

hardship = privação, dificuldade 

kingship = reinado 

membership = sociedade (afiliação) 



ownership = propriedade 

relationship = relação 

scholarship = bolsa de estudos 

sponsorship = patrocínio 

worship = adoração, louvor 


